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Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e nove, às oito horas, reuniu-se 
extraordinariamente o Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração, sob 
a presidência do Prof. Dr. João Carlos Brahm Cousin, com a presença dos seguintes 
membros: Ana Luiza Muccillo-Baisch, Adalto Bianchini, Adriana Dora da Fonseca, 
Adriana Kivanski de Senna, Ana Furlong Antochevis, Artur Emilio Alarcon Vaz, Carlos 
Alberto Eiras Garcia, Celso Luiz Lopes Rodrigues, Cláudio Paz de Lima, Cleuza Maria 
Sobral Dias, Darlene Torrada Pereira, Denise Maria Varella Martinez, Eduardo 
Carvalho Pereira, Ernesto Luiz Casares Pinto, João Moreno Pomar, Joaquim Vaz, Luiz 
Alberto Oliveira Rocha, Luiz Bessouat Laurino, Luiz Eduardo Maia Nery, Marcos 
Antonio Satte do Amarante, Maria José Martins Chaplin, Mario Roberto Chim 
Figueiredo, Maura Dumont Huttner, Mozart Tavares Martins Filho, Osvaldo casares 
Pinto, Raquel da Silveira, Raul Guilherme Goulart de Andrade, Renato Duro Dias, 
Rhandersen Luís da Rosa Góes, Rosaura Alves da Conceição, Sandra Crippa 
Brandão, Silvana Maria Bellé Zasso e Soledad Bech Gaivizzo. O secretário, a pedido 
do Senhor Presidente, registrou a presença dos conselheiros substitutos, indicando o 
motivo da substituição: Gilma Santos Trindade, representante da 2ª Câmara, suplente 
de Ioni Gonçalves Colares (titular em férias), e Luciane Schmitt, representando o 
Instituto de Ciências Econômicas Administrativas e Contábeis (titular e suplente em 
férias). Na condição de convidados participaram os seguintes relatores de processos: 
Leandro Sebben Bellicanta, Cristiano Brenner Mariotto, Luiz Augusto Andreoli de 
Moraes, Obirajara Rodrigues, Carla Amorim Neves Gonçalves, Myriam de las 
Mercedes Salas Mellado, Cláudio Rodrigues Olinto, Renato Dutra Pereira Filho, 
Antônio Carlos Mousquer. Também como convidada participou a Profª. Derocina 
Campos Sosa. Justificaram ausência: Alexandre Vasconcelos Leite, relator de 
processo, por encontrar-se afastado a serviço da Universidade; Carolina Veloso Costa, 
por motivo de força maior; Celso Luis Sá Carvalho (titular) e Zulema Helena Ribeiro 
Hernandez (suplente), representantes dos técnico-administrativos em Educação, o 
titular por motivo de força maior e a suplente por encontrar-se a serviço na 
Universidade, e Nelson Lopes Duarte Filho e Sílvia da Costa Botelho, representantes 
do Centro de Ciências Computacionais, o titular por motivo de viagem a serviço da 
Universidade e a suplente por encontrar-se em férias. Ausentes: Attila Louzada Júnior, 
Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fátima Cristina da Silva Oliveira, João Sarkis Yunes, 
Karen Barañano Souza e Tiago Pasito Schultz. Ao iniciar a reunião, o Senhor 
Presidente colocou em discussão a ordem do dia, conforme segue: 1º) Parecer nº 
010/2009 da 1ª Câmara - Proc. 23116.001425/09-81 – Atos e resultado de 
concurso público para professor do C

3
, Edital 008/09, 1 (uma) vaga (REUNI), 

Assistente, 40h-DE, Área: Ciências Exatas e da Terra ou Engenharias, 
Matéria/Disciplina: Tecnologia da Informação – O processo teve como relator o 
Cons. Alexandre Vasconcelos Leite, que, após análise da documentação que instrui o 
processo, votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual 
teve como aprovados, em ordem de classificação: Rodrigo Andrade de Bem (1º lugar), 
Eduardo Nunes Borges (2º lugar) e Cristina Meinhardt (3º lugar), indicando para 



contratação o candidato Rodrigo Andrade de Bem. A Câmara aprovou o voto do 
relator. O Parecer foi lido pelo Cons. Luiz Alberto Oliveira Rocha, representante da 3ª 
Câmara no pleno. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em 
discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi 
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 2º) Parecer nº 011/2009 da 
1ª Câmara - Proc. 23116.001924/09-78 – Atos e resultado de concurso público 
para professor do C

3
, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (REUNI), Adjunto, 40h-DE, Área: 

Ciências Exatas e da Terra ou Engenharias, Matérias/Disciplinas: Computação – 
Algoritmos, Estruturas de Dados, Organização de Computadores – O processo 
teve como relator o Cons. Leandro Sebben Bellicanta, que, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e resultado 
do Concurso Público, o qual não teve candidato aprovado. A Câmara aprovou o voto 
do relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou 
o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da 
câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 3º) Parecer nº 
012/2009 da 1ª Câmara - Proc. 23116.001923/09-23 – Atos e resultado de 
concurso público para professor do C

3
, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (UAB), 

Assistente, 40h-DE, Área: Ciências Exatas e da Terra ou Engenharias, 
Matérias/Disciplinas: Redes de Computadores – Recursos, Processos e 
Aplicações Voltadas a Educação a Distância – O processo teve como relator o 
Cons. Cristiano Brenner Mariotto, que, após análise da documentação que instrui o 
processo, votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público,  o qual 
teve como aprovados, em ordem de classificação: Danúbia Bueno Espíndola (1

º
 lugar), 

Emanuel da Silva Diaz Estrada (2
º
 lugar) e Rafael Augusto Penna dos Santos (3

º
 

lugar), indicando para contratação Danúbia Bueno Espíndola. A Câmara aprovou o 
voto do relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente 
colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o 
voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 4º) 
Parecer nº 013/2009 da 1ª Câmara - Proc. 23116.001925/09-12 – Atos e resultado 
de concurso público para professor do C

3
, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (REUNI), 

Adjunto, 40h-DE, Área: Engenharias, Matérias/Disciplinas: Instrumentação, 
Medidas, Sensores e Atuadores, Sistemas de Computação – O processo teve 
como relator o Cons. Luiz Augusto Andreoli de Moraes, que, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e resultado 
do Concurso Público, o qual não teve candidato aprovado. A Câmara aprovou o voto 
do relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou 
o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da 
câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 5º) Parecer nº 
015/2009 da 2ª Câmara - Proc. 23116.001928/09-56 – Atos e resultado de 
concurso público para professor do IE, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (REUNI), 
Assistente, 40h-DE, Área: Educação Física, Matérias/Disciplinas: Esportes, Pré-
Estágios e Estágios Supervisionados – O processo teve como relator o Cons. 
Obirajara Rodrigues, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou 
pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como 
aprovados, em ordem de classificação: Billy Graeff Bastos (1

º
 lugar) e Michelle 

Gonçalves (2
º
 lugar), indicando para contratação Billy Graeff Bastos. A Câmara 

aprovou o voto do relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor 
Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito 
do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade; 6º) Parecer nº 016/2009 da 2ª Câmara - Proc. 23116.001927/09-10 – 



Atos e resultado de concurso público para professor do IE, Edital 011/09, 1 (uma) 
vaga (UAB), Assistente, 40h-DE, Área: Ciências Humanas, Matérias/Disciplinas: 
Didática, Estágio Supervisionado e Educação à Distância – O processo teve como 
relator o Cons. Obirajara Rodrigues, que, após análise da documentação que instrui o 
processo, votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual 
teve como aprovados, em ordem de classificação: Joice Araújo Esperança (1

º
 lugar); 

Angélica Silvana Pereira (2
º
 lugar); Narjara Mendes Garcia (3

º
 lugar); Luciana Netto 

Dolci (4
º
 lugar) e Crisna Daniela Krause Bierhals (5

º
 lugar), indicando para contratação 

Joice Araújo Esperança. A Câmara aprovou o voto do relator. O Parecer foi lido por 
seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não 
havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em 
votação, sendo aprovado por unanimidade; 7º) Parecer nº 017/2009 da 2ª Câmara - 
Proc. 23116.001862/09-02 – Atos e resultado de concurso público para professor 
da EQA, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (REUNI - Santo. Antônio da Patrulha), 
Adjunto, 40h-DE, Área: Ciências Exatas e da Terra, Matéria/Disciplina: Química 
Analítica – O processo teve como relatora a Cons. Carla Amorim Neves Gonçalves, 
que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela homologação 
dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como aprovados, em ordem de 
classificação: Fábio Ferreira Gonçalves (1

º
 lugar) e Fábio Andrei Duarte (2

º
 lugar), 

indicando para contratação Fábio Ferreira Gonçalves. A Câmara aprovou o voto da 
relatora. O Parecer foi lido por sua autora. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou 
o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da 
câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 8º) Parecer nº 
018/2009 da 2ª Câmara - Proc. 23116.001863/09-49 – Atos e resultado de 
concurso público para professor da EQA, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (REUNI - 
Santo. Antônio da Patrulha), Adjunto, 40h-DE, Área: Engenharia Agroindustrial, 
Matérias/Disciplinas: Fatores de Produção Agroindustrial e Sistemas 
Agroindustriais – O processo teve como relatora a Cons. Carla Amorim Neves 
Gonçalves, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como aprovado o 
candidato Marcelo Silveira Badejo, indicando-o para contratação. A Câmara aprovou o 
voto da relatora. O Parecer foi lido por sua autora. Após a leitura, o Senhor Presidente 
colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o 
voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 9º) 
Parecer nº 005/2009 da 3ª Câmara - Proc. 23116.000754/09-12 – Atos e resultado 
de concurso público para professor do IMEF, Edital 008/09, 1 (uma) vaga 
(REUNI), Adjunto, 40h-DE, Área: Ciências Exatas e da Terra, Matéria/Disciplina:  
Análise e Álgebra – O processo teve como relatora a Cons. Myriam de las Mercedes 
Salas Mellado, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como único 
aprovado a candidata Fabíola Aiub Sperotto, indicando-a para contratação. A Câmara 
aprovou o voto da relatora. O Parecer foi lido por sua autora. Após a leitura, o Senhor 
Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito 
do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade; 10º) Parecer nº 006/2009 da 3ª Câmara - Proc. 23116.001946/09-38 – 
Atos e resultado de concurso público para professor do IMEF, Edital 011/09, 1 
(uma) vaga (UAB), Assistente, 40h-DE, Área: Ciências Exatas e da Terra, 
Matérias: Ensino de Física e Educação a Distância, Disciplinas: Estágios 
Supervisionados, Ensino de Física para Ciências, Atividades de Ensino de Física 
– O processo teve como relator o Cons. Cláudio Rodrigues Olinto, que, após análise 



da documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e 
resultado do Concurso Público, o qual teve como aprovados, em ordem de 
classificação: Valmir Heckler (1

º
 lugar) e   Berenice Vahl Vaniel (2

º
 lugar), indicando 

para contratação Valmir Heckler. A Câmara aprovou o voto do relator. O Parecer foi 
lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em 
discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi 
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 11º) Parecer nº 008/2009 da 
3ª Câmara - Proc. 23116.001948/09-27 – Atos e resultado de concurso público 
para professor do IMEF, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (REUNI), Adjunto, 40h-DE, 
Área: Ciências Exatas e da Terra, Matéria/Disciplina:  Análise Numérica – O 
processo teve como relator o Cons. Renato Dutra Pereira Filho, que, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e resultado 
do Concurso Público, o qual teve como único aprovado o candidato Darci Luiz Savicki, 
indicando-o para contratação. A Câmara aprovou o voto do relator. O Parecer foi lido 
por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. 
Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em 
votação, sendo aprovado por unanimidade; 12º) Parecer nº 003/2009 da 4ª Câmara - 
Proc. 23116.000942/09-32 – Atos e resultado de concurso público para professor 
do ICHI, Edital 008/09, 1 (uma) vaga (REUNI), Auxiliar, 40h-DE, Área: 
Arquivologia, Matérias/Disciplinas: Produção de Documentos Eletrônicos, 
Arquivos Especiais, Diplomática, Fundamentos de Conservação e Preservação 
de Documentos – O processo teve como relator o Cons. Renato Duro Dias, que, após 
análise da documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e 
resultado do Concurso Público, o qual teve ao final dois (02) candidatos aprovados, 
respectivamente: Valéria Raquel Bertotti e Luciana Souza de Brito, indicando para 
contratação Valéria Raquel Bertotti. A Câmara aprovou o voto do relator. O Parecer foi 
lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em 
discussão.  Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi 
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 13º) Parecer nº 004/2009 da 
4ª Câmara - Proc. 23116.001914/09-32 – Atos e resultado de concurso público 
para professor do ICHI, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (REUNI), Assistente, 40h-DE, 
Área: Ciências Humanas, Matérias/Disciplinas: Psicologia Aplicada à 
Administração, Relações Humanas no Trabalho, Psicologia das Organizações e 
Psicologia da Educação – O processo teve como relator o Cons. Renato Duro Dias, 
que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela homologação 
dos atos e resultado do Concurso Público, no qual não houve candidatos aprovados. A 
Câmara aprovou o voto do relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o 
Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a 
respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade; 14º) Parecer nº 005/2009 da 4ª Câmara - Proc. 23116.001915/09-87 – 
Atos e resultado de concurso público para professor do ICHI, Edital 011/09, 1 
(uma) vaga (REUNI), Auxiliar, 40h-DE, Área: Arquivologia, Matérias/Disciplinas: 
Arranjo em Arquivos Permanentes, Descrição Arquivística, Sistemas de 
Gerenciamento de Bancos de Dados Arquivísticos, Política e Legislação em 
Arquivos – O processo teve como relator o Cons. Renato Duro Dias, que, após 
análise da documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e 
resultado do Concurso Público, o qual teve ao final dois (02) candidatos aprovados, 
respectivamente: Luciana Souza de Brito (1ºlugar) e Cristina Strohschoen (2º lugar), 
indicando para contratação Luciana Souza de Brito. A Câmara aprovou o voto do 
relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o 



assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da 
câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 15º) Parecer nº 
006/2009 da 4ª Câmara - Proc. 23116.001916/09-21 – Atos e resultado de 
concurso público para professor do ICHI, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (REUNI), 
Adjunto, 40h-DE, Área: Arqueologia, Matérias/Disciplinas:  Teoria Arqueológica, 
Metodologia da Arqueologia – O processo teve como relator o Cons. Renato Duro 
Dias, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
homologação dos atos e resultado do Concurso Público, no qual não houve candidatos 
aprovados. A Câmara aprovou o voto do relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após 
a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, 
sendo aprovado por unanimidade; 16º) Parecer nº 008/2009 da 5ª Câmara - Proc. 
23116.001885/09-17 – Atos e resultado de concurso público para professor do 
ICEAC, Edital 011/09, 1 (uma) vaga (UAB), Assistente, 40h-DE, Área: 
Administração, Matérias/Disciplinas: Planejamento e Gestão de Projetos e 
Educação a Distância – O processo teve como relator o Cons. Antônio Carlos 
Mousquer, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como aprovados, 
em ordem de classificação: Christine da Silva Schroeder (1º lugar) e Fabiano Milano 
Fritzen (2º lugar), indicando para contratação Christine da Silva Schroeder. A Câmara 
aprovou o voto do relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor 
Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito 
do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade; 17º) Parecer nº 009/2009 da 5ª Câmara - Proc. 23116.100005/09-86 – 
Atos e resultado de concurso público para professor da FaDir, Edital 011/09, 1 
(uma) vaga (REUNI), Assistente, 40h-DE, Área: Direito, Matérias/Disciplinas: 
Noções de Direito para Arquivologia, Direito Notarial, Direito e Legislação e 
Instituição de Direito – O processo teve como relator o Cons. Antônio Carlos 
Mousquer, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como único 
aprovado o candidato Rafael Fonseca Ferreira, indicando-o para contratação. A 
Câmara aprovou o voto do relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o 
Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a 
respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade; 18º) Parecer nº 010/2009 da 5ª Câmara - Proc. 23116.001951/09-41 – 
Atos e resultado de concurso público para professor do ILA, Edital 011/09, 1 
(uma) vaga (REUNI), Adjunto, 40h-DE, Área: Lingüística, Letras e Artes, 
Matérias/Disciplinas: História, Teoria e Crítica da Arte – O processo teve como 
relator a Cons. Raquel da Silveira, que, após análise da documentação que instrui o 
processo, votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual 
teve como única aprovada a candidata Vivian da Silva Paulitsch, indicando-a para 
contratação. A Câmara aprovou o voto do relator. O Parecer foi lido por seu autor. 
Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, 
sendo aprovado por unanimidade. Na sequência o Senhor Presidente aproveitou para 
solicitar o empenho de todas as direções das Unidades Acadêmicas no sentido de que 
os próximos processos de concursos públicos sejam bem instrumentalizados e que 
tenham um acompanhamento mais rigoroso a fim de serem evitadas faltas de 
documentos ou de assinaturas em documentos que façam parte dos mesmos. O Cons. 
Adalto disse ter verificado num levantamento rápido dos resultados apresentados 



durante a leitura dos pareceres que a titulação dos candidatos aprovados ficou um 
pouco aquém do esperado pela Instituição. O Cons. Ernesto saudou o momento em 
que estamos contratando 14 (quatorze) novos docentes, sendo 2 (dois) graduados, 7 
(sete) mestres e 5 (cinco) doutores. Lembrou, no entanto, que a política universitária 
orienta pela contratação prioritária de professores com titulação máxima. Portanto, 
devemos fazer o máximo esforço nesse sentido; 19º) Parecer nº 007/2009 da 3ª 
Câmara - Proc. 23116.003127/09-25 (Anexo Proc. 1743/2009-41) – Recurso da 
decisão da 1ª Câmara (Delib. 003/09) sobre o recurso do acadêmico de Geografia 
Guilherme Botelho Franco – O processo teve como relator o Cons. Celso Luiz Lopes 
Rodrigues, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou por 
negar provimento ao pleito da requerente. A Câmara aprovou o voto do relator. O 
Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto 
em discussão, quando foram registradas as seguintes manifestações: O Senhor 
Presidente elogiou o trabalho desenvolvido pelo relator. A Cons. Adriana Senna disse 
que já foi coordenadora de curso e afirmou que a intenção da coordenação de curso 
sempre foi no sentido de tentar atender ao máximo as solicitações realizadas pelos 
estudantes, mas entende que algumas das ponderações da Profª. Rossana devem ser 
destacadas. Disse que o estudante não seguiu o período de aconselhamento de 
matrícula que existe informalmente, desde a oferta da disciplina em questão em 2008. 
Disse que não houve má vontade em atender o pleito do aluno e sim o que ocorreu foi 
uma dificuldade em se efetivar a solicitação do estudante. O Cons. Adalto ressaltou a 
análise do assunto realizada pelo relator e disse que fica feliz por mais uma vez o 
assunto ser debatido no Conselho, apesar de não ver com bons olhos a abertura de 
uma turma apenas para atender a um estudante. O Conselheiro Mario disse não ser 
problema dar aula para um só aluno e citou o exemplo de um ex-aluno, único em uma 
turma de Ranicultura, que concluiu a Graduação em Biologia, a Pós-Graduação 
(Mestrado) em Aqüicultura e (Doutorado) em Oceanografia Biológica, sendo agente de 
portaria da FURG. Hoje está aprovado em Concurso Público para ingressar em uma 
Universidade Federal, no estado do Paraná. E concluiu dizendo que outros casos 
houveram e não considera que o investimento não tenha sido válido. Destacou o 
trabalho realizado pelos conselheiros Krug e Celso por terem, em pouco tempo, 
conseguido fazer uma boa análise do assunto. Salientou por fim a questão do tempo 
de tramitação deste processo, no sentido de que poderia ter ocorrido maior celeridade 
em se tratando de um recurso de ordem acadêmica. A Cons. Adriana Senna disse que 
deve ser levado em consideração o fato de ter que abrir uma nova turma destinada 
apenas ao atendimento do pleito do estudante em questão. O Cons. Celso disse 
entender que não haveria problemas em resolver a situação com a matrícula do aluno 
em uma das turmas já existentes conforme orientação da SUPAAC em seu despacho 
no processo. O Senhor Presidente ressaltou que a Unidade tem autonomia para 
decidir sobre a forma de atender o aluno cumprindo a decisão do Conselho. Não 
havendo mais manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em 
votação, sendo aprovado por maioria, contando um voto contrário e uma abstenção; 
20º) Indicação da Cons. Cleuza Maria Sobral Dias – Solicitação de alteração  no 
calendário de reuniões de 2009 do COEPEA, retirando do calendário a previsão 
do assunto “propostas de cursos de graduação com início previsto em 2010” na 
pauta da reunião do dia 26/06/2009 – A referida indicação propõe a alteração no 
Calendário de reuniões do COEPEA, com mudança na pauta da reunião de 26 de 
junho de 2009, devido à necessidade de maior prazo para a conclusão dos processos 
de criação dos Cursos de Graduação a serem oferecidos no Processo Seletivo 2010. A 
indicação foi lida por sua autora. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o 



assunto em discussão, quando foram registradas as seguintes manifestações: O Cons. 
Carlos Garcia sugeriu que não ficasse estabelecido na decisão o mês em que 
ocorreria a reunião para a análise das propostas de criação de novos cursos de 
graduação com início previsto em 2010, sendo a sugestão acatada pelo plenário. Não 
havendo mais manifestações a respeito do assunto, a indicação foi colocada em 
votação, sendo aprovada por unanimidade; 21º) Indicação do Cons. João Carlos 
Brahm Cousin – Homologação do Ato Executivo nº 026/2009 - Suspensão do 
expediente administrativo da Universidade no dia 11 de junho de 2009 (quinta-
feira) – Corpus Christi – O referido Ato suspendeu o expediente administrativo da 
Universidade no dia 11 de junho de 2009 (quinta-feira) - Corpus Christi. A indicação foi 
lida por seu autor. Não havendo manifestações a respeito do assunto, a indicação foi 
colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, 
o Senhor Presidente, com a concordância do plenário, informou que a ata será 
disponibilizada a todos para apreciação e aprovação em próxima oportunidade e 
encerrou a reunião, da qual foi lavrada a presente Ata, que vai assinada pelo Senhor 
Presidente e por mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos, que secretariei a reunião.  
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